

2020

CASE

REPORT

慶應義塾大学 文学部

合格！！

金山 武史 さん

「マナビスに通って良かった」と思うのは、
どんなところですか？

- ✓ 時間を有効に使えた
- ✓ 受験に関する情報がもらえた
- ✓ 自宅から近かった
- ✓ 学習の習慣が身についた
- ✓ 着実に学力が付けられた
- ✓ 校舎の雰囲気良かった

「マナビスに通ってよかった」具体的なエピソード
を教えてください！

マナビスに通うことで学習習慣が身につきました。私は家で勉強が全くできないタイプの間人でしたが、マナビスの充実した設備や意識の高いライバル達、そして何でも相談できるアドバイザーのおかげで1日10時間の勉強が全く苦にならないようになりました。



今の気持ちを一言！

まさか現役合格できると思っていなかったの
で戸惑っています。



2020

CASE

REPORT

慶應大学 文学部

金山 武史 さん

合格！！

学力を上げるために効果的だった講座名とその理由について教えてください。

講座名：ハイレベル長文速読パラグラフリーディング

単語や文法の学習を一通り終えたのにもかかわらず、成績が伸び悩んでいた自分にとってこの講座は目から鱗でした。英語の長文読解を攻略するには必要不可欠な講座でした。また現代文を読む力を向上させるのにも役立つので一石二鳥です。

講座名：超長文英語読解（難関私立大学）

英語長文を読み切る耐久力がつきました。志望校に超長文が出る人はもちろん、そうでない人もできればとるべき講座だと思います。この講座の内容をしっかりと吸収できれば英語は模試で偏差値70の大台に乗るでしょう。

部活を続ける際に気をつけていたことはありますか？

バスケットボール部 活動頻度：週6日 2年生の10月頃引退

部活動に力を入れている人はそうでない人に比べて時間の使い方が格段にうまいと思います。ちょっとした隙間時間を単語帳の確認などに充てて、1日2時間の勉強時間を確保していました。

同じ大学を目指している後輩へ、メッセージをお願いいたします！

慶應義塾大学文学部は一般的な私立大学とは異なり、記述がメインです。ですので、日々の学習から書く力を養うことを意識しましょう。私は小論文を全く対策していないという大きな不安要素を残して受験に挑んだのですが、絶対に真似しないでください。毎朝新聞を読むなり、自分の書いた小論文を先生に添削してもらうなりすると効果的です。